

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Doris Bures  
Parlament  
1017 Wien

GZ: BMG-11001/0154-I/A/5/2016

Wien, am 15. Juli 2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
**Anfrage Nr. 9272/J der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein und weiterer  
Abgeordneter** nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Fragen 1 bis 8:**

- Wie haben sich die Schulden ausländischer Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger gegenüber österreichischen Krankenkassen und Krankenanstaltenträgern 2015 insgesamt entwickelt?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber den Gebietskrankenkassen?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber der Sozialversicherungsanstalt der Gewerblichen Wirtschaft?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber der Bauernsozialversicherungsanstalt?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber der Versicherungsanstalt für Eisenbahnen und Bergbau?
- Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber den anderen Sozialversicherungsträgern?

- *Welche Schulden hatten ausländische Krankenkassen bzw. Sozialversicherungsträger 2015 gegenüber österreichischen öffentlichen und privaten Krankenanstaltenträgern?*

Zu diesen Fragen wurde eine Stellungnahme des Hauptverbandes der österreichischen Sozialversicherungsträger eingeholt, welche in Beantwortung der gegenständlichen parlamentarischen Anfrage als Beilage angeschlossen ist.

Dr.<sup>in</sup> Sabine Oberhauser

Beilage

